原市 子の 力事故は ?

小泉 眞理子 議員

教育部長

使って施設を測定していく。 測定器を30台借りていたの 入れ替えてはどうか。 それ以降は9台の機器を 9日に返すしかないので、 に測定していくべきでは。 1台ずつ配布して、経常的 値をきちんと出して、 民に測定結果を公表した。 に対応策を考えているか。 をどう考えているか。 それで2回測定し、市 保育所等の砂場の計測 借りている30台を6月 教育機関や保育所には 茨城県の中で、 簡易型の放射線 取手市 砂を



市職員による放射線量測定

現時点では砂を入れ 基準値内な

替える予定はない。 ところでは、 溝や雨水の落ちる 線量が非常に

して側溝の清掃をし る。市内の学校でも調査を 高くなっている可能性があ その辺を校長会 7

しい。 どもを守るべきだ。 子への危険を少なくするた 健康と数世代にわたる遺伝問。子どもたちの将来の 自で守る姿勢を示してほ め、お金と人手をかけて子 ように話していきたい。 等で話して、掃除等をする 市独

すよう、国に強く求めたい。 射線量の基準をしっかり示市長 合理的で統一的な放

震災後 の不安と

貫為井 徹る 議員

合、権力保身に走る民主政 20年の敗戦に匹敵する衝撃問 東日本大震災は、昭和 掃ボランティアで訪問、被 被災地宮城県東松島市へ清 権に国民の怒りが沸騰して 国民の痛みを知らず大衆迎 陸奥の漁師さえ犠牲となっ を与えた。幼な児、屈強な 失った。 害の爪痕の甚大さに言葉を いる。公明党取手市議団は、 し」とは孟子の言葉だ。 『民を視ること傷むが

させ33年経過し老朽化が懸 団は12年前死傷事故を発生 3月17日公明党取手市議

> 安心のための諸施策を進め、引き続き市民の安全 に対する対応を問う。 要望書を市長に提出した。 月13日に測定結果対策等の 大震災発生後の市長の不安 市を目指すための12項目の 項目と、災害に強い取手 放射線騒動後の5

管理運営の徹底を要望する 文書を提出した。 総務部長 JCOに安全な

農産物を提供できるよう、 農業委員会長 教育委員長 かり受け止めたい。 要望書をしっ 安全安心な

関係機関に働き掛けたい。 取手市の

放射線量測定

佐藤

議員

わかりやすく公表してほくのか。また、測定結果は ほど高く、深刻な問題であ る。どのように測定してい ホットスポットと言われる 取手市の放射線量は

は取り扱いについて検討く。測定の状況によって 9台で定点的に測定してい 総務部長 今後は測定器

する。 的に公表していく。 まちづくり振興部長 ページも見やすく整 継続 ホ 理

> ر د ۲ 定基準を示すよう、 自治体と連携 を示すよう、他の国に安全基準と測 して求め 7

い目安と考えている。対策を講じなければならな シーベルトを超えたときに 空中放射線量が1マイクロいるが、市では現在1日の いるが、 答 国の基準は転々として はどう考えればよいのか。 安全安心と思える基準

策は。 たちへの影響と今後の ちへの影響と今後の対学校で過ごす子ども

測定して、場合によって水 **教育部長** 学校給食の材料 質の検査も行っていく。 と考えるが、水の放射能を ては、注入する水は安全だ 入している。プールについ

市役所移転で再

斉藤 勝久 議 員

現しがたいと思う。 るということは、とても実 えると、市役所でフロアと 駐車場の賃料を払って借り スを出した。所感を伺う。 という内容で新政会ニュー 市長 現在の財政状況を考 ると確信する。ビルに市役 所機能を移すことが最適だ 東急ビルの再開にあ 手市再生の大きな要

りるとは一言も書いていな問。東急ビルのフロアを借

 $\begin{array}{c} CO2CO2 \end{array}$

業所、

市が協働で地球温 -…市民、団体、事

に取り組む中核

センタ % C O

2002(170170)

ていた。 料を払って利用すると思 都市整備部長 取手市が賃 皆さんからいただけると確 い。ビルを無償で権利者の 信しているから出した。

あるか。 の皆さんと話し合う用意は 長は、そういう話を権利者 在の石巻市役所がある。 しいということになり、 問 石巻市ではデパートの ただで市役所にもらってほ 売り上げが極端に落ちて、

市現

ス構想より、現在の東急 市長 ビルの再生だと確信し ほしい。3年後のウェルネ お話をさせていただく。 いる。地権者の皆さんとは、いまだに本当かなと思って は話し合う用意はあるが、 真剣な話し合いをして 市としてできること

取り組 み

中村 議員

制で取り組み、削減目標を 市は、節電にどのような体 抑制目標を15%と示した。 ある。国は夏季の電力需要 の中で一人一人がすぐに支 も被害を受けているが、そ 設定し、 援、協力できるのが節電で 東日本大震災で私たち 市民への啓発を行

ること

を考えている。

定の日にチェックす

電気も支援物資の一つです

の選任が必要だと思うが。り組みをするには、責任者問 組織的に持続可能な取に支障がない形で考えたい。 ときは、 問公 目標をは **答** 答幣 に理解 り不便な とで 15 まちづん を検討 役所と リハリを付けた対応を利用 事業者としての責任で節電 2 を来すことがあった 達成しようというこ くり振興部長 課に取り組みを決 害が起きないようメ を求めていくのか。 共施設で、節電によ %に設定している。 して何ができるのか している。 センター※ 利用者にどのよう 啓発ができるか、 0) 中で、